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Статья посвящена 70-летию доктора юридических наук, профессора Валерия Васильевича Черникова. Отмечается 
обладание им редкой способностью расставлять приоритеты и выстраивать взаимосвязи в коллективе, добиваясь успе-
ха в самых, казалось бы, безнадежных ситуациях. Профессор В.В. Черников чтит традиции милицейской службы, пре-
подавательской деятельности, воспитательной работы и при этом находится в вечном поиске, выступает первопроход-
цем по многим направлениям правозащитной миссии.
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The article is dedicated to the 70th anniversary of LL.D., Professor Valeriy V. Chernikov. The author notes that Valeriy V. 
Chernikov has a rare ability to set priorities and build relationships in a team achieving success in what seems to be absolutely 
hopeless cases. Professor Valeriy V. Chernikov preserves traditions of the police service, teaching, educational work and yet is on 
the constant look-out, acts as a pioneer in many spheres of the human rights mission.
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